



Liebe Mitglieder, liebe Ehrenamtliche, liebe Unterstützer*innen des BKMF,

wieder einmal liegt ein ereignisreiches Jahr hinter uns. Wir durften beim diesjährigen Kleinwuchsforum einen ganz besonderen Meilenstein feiern: Mit über 1000 Teilnehmenden war es so groß wie nie zuvor – und doch fühlte es sich einmal mehr an wie das Wiedersehen einer großen Familie. Dieser besondere Vibe des Miteinanders trägt uns durch all unsere Veranstaltungen und macht unseren Verein so einzigartig.

So hat auch dieses Jahr die ganze Vielfalt der Seminare, Treffen und Aktivitäten wieder Austausch, Wissen, Mut und Gemeinschaft ermöglicht. All das wäre ohne den unermüdlichen Einsatz, Zeit, Ideen und Herzblut vieler Menschen, die sich ehrenamtlich einbringen, nicht möglich. Wir alle wissen: Ehrenamt ist das Fundament unserer Arbeit – und dafür danken wir euch von Herzen.

Hinter den Kulissen ist ebenfalls viel passiert. So richtet sich unser Blick mit einem neuen Logo nach vorn und wir können es kaum erwarten, 2026 willkommen zu heißen. Das Jahr wartet bereits mit vielen schönen Terminen auf uns. Geplant sind erneut ein riesiges und vielfältiges Kleinwuchsforum, zahlreiche (diagnosespezifische) Seminare, Sport-Events, Jugendseminare sowie ein ganz besonderes Highlight: ein Kindercamp für 10- bis 14-Jährige. So schaffen wir auch im kommenden Jahr wieder Räume für Begegnung, Selbstvertrauen, Vernetzung und Gemeinschaft – für euch, für uns alle.

Doch jetzt ist erst einmal Zeit zum Innehalten. Zeit, um Kraft zu tanken, zur Ruhe zu kommen und die Feiertage im Kreis lieber Menschen zu verbringen. Mögen die kommenden Tage euch Wärme, Erholung und schöne gemeinsame Momente schenken.

Im Namen des Vorstands und der BuGs danken wir euch für euer Vertrauen, euer Engagement und euren Zusammenhalt.

Wir wünschen euch friedliche Feiertage, ein herzliches Weihnachtsfest und einen guten, gesunden Start ins neue Jahr!

Eure Patricia
im Namen des Vorstands und der BuGs